
前田のりよし 議会ニュース

熊本県議会議員

～ ごあいさつ ～

初めに、７月に発生しました熊本県広域大水害で犠牲になられた方に謹んでご冥福をお祈りさ
せていただきますと共に、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。又、行方が分からない
方々の一日も早い発見を祈念いたします。 皆様方には、県政に対しまして日頃より、ご意見・ご指
導を賜り、大変に有難うございます。さて、熊本県議会Ｈ２４年第３回定例議会が閉会しました。ここ
に「前田のりよし議会ニュース」を作成いたしましたので、ご案内申し上げますと共に、皆様からのご
意見をお待ちしております。 遠慮なくご連絡頂ければと思っております。 平成２４年 秋

ＶＯＬ. ５

厚生常任委員会・震災及び防災対策特別委員会
の各委員会で質問！

○ がん検診の受診率について
無料クーポン券等更なる啓発に努め受診率の向上策を早急
に実行するよう要望。

○ 災害時のエリアメールについて
携帯電話会社が行う、いわゆる緊急時速報メールサービスの
行政のかかわりと防災メールの啓発・普及促進を要望。

ホテルキャッスルにて

山口代表を迎えて、商工会議所、建設、漁
業、農業等６団体のトップをはじめ、熊本県
下各種企業・団体の代表（５０名）の方々に
集って頂き、政策要望懇談会を開催。

当日は、国政・県政への地元からの具体
的な要望を受け意見交換を行いました。

家庭教育支援基本条例（仮称）を制定へ

県議会各会派代表からなる「熊本県家庭教育支援基本条例」（仮
称）の策定委員会に会派代表として参加。
今議会までに５回開催し、熊本大学・古賀倫嗣 教授、白梅学園大

学・汐見稔幸 学長、明星大学・高橋史朗 教授から講義を受け、議
論をしました。この程条例（案）としてパブコメを実施します。（１０月
中旬～約１ｹ月間、県議会ＨＰ・県関係の施設で参加頂けます）

「政策要望懇談会」を開催
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前田のりよし
熊本県議会議員

Ｅｍaｉｌ ： maeda@komei-kumamoto.jp

連絡先：県議会公明党 333-2645 （携帯）090-1871-6631
住所：熊本市南区南高江６丁目１９－４４

秋野参議院議員と児童養護施設で触れ合う

（昨年の模様）
※ フェイスブック（ｆｂ）でもつぶやいています。

ＰＣからは グーグル（Ｇｏｏｇｌe）で 前田のりよし と検索

“前田のりよし”のＨＰ（ホームページ）

をご覧くだい！！

携帯からもアクセスできま
す （ＱＲコード）

７月 熊本広域大水害の現場へ

山が崩れ、多くの家屋を飲み込んだ南
阿蘇立野の現場。家は押し潰され、車
も横転。避難指示が発令中で、捜索に
も影響がでていた。

多数の犠牲者を出した、阿蘇市坂梨地
区の現場。地滑りで樹木が川の様に流
れ出ていた。道路には濁流が流れ、住
民は避難所での寝泊りを余儀なくされ
る。

（南阿蘇村立野の災害現場）

（阿蘇市坂梨の災害現場）

※阿蘇地方には７月１３日以降５日間現地へ入り関係部署と対策を協議
上記以外にも、「内牧地区」：水と一緒に土砂が店内に入り込み営業再開の見込みが立たな
いといった窮状を聞く。 「産山村」：村内の主要県道の崩落現場を視察し、村長から要望を
聞く。 「波野地区」：犠牲者は出なかったものの、川の源であるのに初めて床上浸水の被害
が出たという現場を調査。 「南小国町」 「小国町」：人的被害は少なくとも幹線道路が複数
個所がけ崩れで通行止めになり流通路が遮断してる等の窮状の調査を実施。

青年委員のメンバーと！！ ９月

熊本市内の児童養護施設で子どもたちとの触れ合い運動を
実施しています。理容師・美容師・エステティシャンの皆さん
と共に、髪のカットや将来の夢を語り合う場を・・・。
この運動は先輩より受継いで２２年目・・もうすぐ１００回を数
えます。子どもたちの笑顔に私たちも勇気をもらってます。
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